

Communiqué de presse

La nouvelle est tombée lundi 3 novembre : à la rentrée 2015, toutes les écoles du quartier d'Empalot ne seront plus dans le dispositif d'éducation prioritaire.

Alors que la population du quartier d'Empalot n'a pas changée, Madame la Rectrice de l'Académie de Toulouse a décidé de supprimer tous les moyens supplémentaires mis en oeuvre pour aider les élèves et faciliter le travail des enseignants :

- suppression des effectifs de classe réduits,
- suppression des moyens financiers supplémentaires,
- suppression de postes d'enseignants (dispositifs « plus de maîtres que de classe »)
- remise en cause de la scolarisation des enfants de moins de 3 ans...

Aucune information officielle ne nous est parvenue, les directrices des écoles du quartier sont invitées à une réunion au rectorat jeudi 6 novembre à 14h en présence de M. Picaud, Inspecteur Académique adjoint. Nous savons de source sûre que la décision ministérielle sera prise mi-novembre.

Les parents d'élèves se sentent abandonnés, les équipes enseignantes investies dans ce quartier depuis de nombreuses années se sentent trahies.

Les groupes scolaires d'Empalot seront donc massivement en grève, (quand ils ne sont pas fermés), demain, et appellent à un rassemblement avec tous les parents devant le rectorat jeudi 6 novembre à 13h30.

Les parents d'élèves ont décidé de passer à l'action dans les jours qui suivent.

Celles et ceux qui connaissent le quartier d'Empalot savent que les besoins et les attentes sont énormes, nous ne nous laisserons pas passer cette décision arbitraire qui n'a aucun sens, sinon celui de faire des économies budgétaires sur le dos des habitants de ce quartier populaire.

Les enseignants et les parents d'élèves des écoles d'Empalot